



VERS SAINT-JACQUES-DE-COMPOSTELLE

Les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle ont été déclarés « grand itinéraire culturel européen » par le conseil de l'Europe en 1987 en raison de l'impact culturel, social et spirituel de cette pérégrination dans l'histoire de l'Europe.

Les membres de l'association des ***Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle région Lorraine*** seront heureux de vous accueillir le **samedi 15 mars 2025 de 14h à 18h** à la *Maison Paroissiale, 17 rue Boulay de la Meurthe, Epinal.*

A cette occasion, ils vous présenteront les principales voies françaises (Tours – Vézelay – Le Puy en Velay – Arles) qui convergent vers Saint-Jean-Pied-de-Port avant d'entrer en Espagne pour rejoindre Santiago par le « camino francès » ou le « camino del norte ». Ils répondront à vos interrogations sur la préparation et diverses questions sur le pèlerinage.

Nous joindre st-jacques-lorraine@gmail.com

En savoir plus https://www.st-jacques-lorraine.fr/asso_lorraine/nvx_site/